



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. November 2024

Sport, Homepage

Empfang für Paralympics-Medaillengewinner der Rhine River Rhinos

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende hat am Freitag, 1. November, zum Empfang von Paralympics-Medaillengewinnern der Rhine River Rhinos ins Rathaus eingeladen.

Nico Dreimüller vom Team Germany gewann bei den Paralympischen Spielen in Paris die Bronzemedaille, Jim Palmer vom Team Great Britain gewann die Silbermedaille und Michael Paye vom Team United States of America die Goldmedaille. Alle spielen in der Rollstuhlbasketball-Mannschaft der Rhine River Rhinos, die auch in der Saison 2024/2025 wieder in der 1. Bundesliga antritt.

Oberbürgermeister und Sportdezernent Gert-Uwe Mende sagte beim Empfang: „Wir freuen uns sehr, dass drei Athleten der Wiesbadener Rhine River Rhinos bei den Paralympischen Spielen in Paris in diesem Jahr zu den Medaillengewinnern zählen. Im Namen der Landeshauptstadt Wiesbaden - aber auch ganz persönlich - gratuliere ich recht herzlich zu den tollen Erfolgen. Ich freue mich sehr, dass Sie durch ihre sportlichen Leistungen auch Wiesbaden bei den Paralympics so hervorragend vertreten haben.“ Die Paralympics sind das weltweit größte Sportevent für Menschen mit Behinderung – und sie sind das Ziel aller Para-Sportlerinnen und Para-Sportler.

„Heute ist wieder eine gute Gelegenheit, das Thema Inklusion in Wiesbaden sichtbar zu machen und weiter voranzubringen. Es ist mir ein wichtiges Anliegen, dass jeder und jedem die Teilhabe an der Gesellschaft ohne Ausgrenzung oder Diskriminierung möglich

ist“, sagte Mende weiter.

Bei dem Empfang trugen sich die drei Sportler ins Sportehrenbuch der Landeshauptstadt Wiesbaden ein.

+++